

RAPPORT D'ACTIVITE 2024

Généralité :

Durant cette année 2024, le Conseil de Fondation s'est réuni de manière officielle à 3 reprises, à savoir les 18 avril, 12 octobre et 4 décembre 2024. Plusieurs autres réunions de travail informelles ont toutefois eu lieu durant l'année entre ses membres.

Cette année 2024 a été marquée par le voyage d'une partie du Conseil en Arménie, afin de pouvoir visiter les projets réalisés et en cours, ainsi que ceux qui seront à financer en 2025 par la Fondation.



INDE

Le seul projet effectué durant cette année 2024 a été la finalisation de la construction de la nouvelle usine de type « Osmose inversé » dans le village de Milan More.



A relever que les fonds nécessaires à ce projet avaient été versés au début des travaux, soit en 2023, ce qui signifie qu'aucun projet n'a été réellement effectué et financé en Inde en 2024.

Cette nouvelle usine, pour laquelle la Fondation Cédric Martin a participé à hauteur de CHF 17'500.--, fait partie de l'édification par notre partenaire « École de la Terre » d'un complexe comprenant également l'édification d'une école ainsi que de locaux permettant le suivi de leur programme de microcrédit.



Une partie des membres du Conseil de Fondation s'était rendue sur place en 2023 pour étudier ce projet dans le cadre de leur séjour en Inde.

ARMENIE

Comme déjà mentionné, cette année 2024 a été marquée par le voyage d'une partie du Conseil en Arménie. Cela nous a permis de visiter les projets suivants :

Tout d'abord, nous avons pu constater que les travaux de rénovation des sanitaires et douches des vestiaires du club de football du village d'AZATAMOUT étaient terminés. Il s'agissait d'un petit projet financé en 2022 à hauteur de EUR 11'500.— mais dont les travaux se sont déroulés durant les années 2023 et 2024.



Une brève inauguration, en présence du maire, de son adjoint ainsi que des représentants du club sportif, a pu être effectuée lors de notre passage dans ce village.

Toujours dans ce même village d'AZATAMOUT, nous avons pu constater que les travaux de construction des conduites, devant permettre l'alimentation de 7 fontaines à eau depuis un puits situé en amont du village, étaient en bonne voie.



Ces travaux ont du reste été entièrement terminés fin 2024, pour la plus grande joie des habitants.

ARMENIE (suite)

Ce voyage nous également permis d'inaugurer, en présence des autorités locales, la fin des travaux relatifs à l'adduction d'eau dans le village de BERDASHEN.



A relever qu'il s'agit du premier village que la Fondation a financé, en dehors du Haut-Karabagh, région à laquelle nous n'avons plus accès depuis la fin de la guerre opposant l'Arménie à l'Azerbaïdjan.

Pour ce projet, la Fondation a débloqué un montant de EUR 60'000.--

o o o o o o o

Pour terminer ce voyage, relevons que notre Président, Dominique Privat, ainsi que notre secrétaire, Dominique Gyax, ont eu le plaisir et l'honneur de s'entretenir dans les locaux de l'Ambassade de Suisse à Erevan, avec Monsieur Lukas Rosenkranz, ambassadeur de Suisse en Arménie, ainsi qu'avec Madame Ursula Läubli, cheffe de Mission adjointe au Département Suisse des Affaires étrangères.

Cet entretien nous a permis de mieux comprendre l'implication et le rôle de la Suisse dans ce pays que nous soutenons depuis de nombreuses années.



Par ces lignes, nous tenons nos interlocuteurs pour leur accueil et leur disponibilité à notre égard.

CONCLUSIONS :

En termes financiers, seul le projet du village de Berdashen en Arménie a été financé durant cette année 2024. Toutefois, nous allons continuer pour ces prochaines années à étudier et financer des projets en Inde, en Arménie, éventuellement à Madagascar, ainsi qu'éventuellement dans de nouveaux pays compte tenu des nombreuses demandes d'aides que nous recevons régulièrement.

Montant total des dépenses en 2024

INDE / École de la Terre

- Projet financé sur 2024

CHF --.—

ARMENIE / SPFA

- Financement du village de BERDASHEN

CHF 59'094.--

Engagement en 2024

CHF 59'094.—



Le Président :
Dominique PRIVAT



Le Trésorier :
François VEILLON

Vessy, mars 2025